
 
 
 
 

 
 
 

Beschluss des Beirats Mitte 
 
 

Einrichtung einer Stabsstelle für die Entwicklung der Innenstadt  
 
Die Bremer Innenstadt ist im letzten Jahr stark in den Fokus gekommen – vor dem 
Hintergrund der sich einstellenden Investments, des sich ändernden Kaufverhaltens und der 
sich ändernden Mobilität. Der Prozess hat durch die im September 2018 stattgefundene 
Ideenmeisterschaft noch einen weiteren kreativen Impuls bekommen.  
 
Das Ziel aller ist im groben gemeinsam: es soll eine lebendige Stadt geschaffen werden.  
Hierfür muss die Stadt den Rahmen bilden, eine Infrastruktur herstellen und finanzieren.  

Auch wenn all diese Bewegungen und Parameter sich klar abzeichnen, ist bisher für die 
Bündelung der Planungen keine Struktur geschaffen. Dieses ist jedoch dringend notwendig.  

So fordert der Beirat Mitte die Einrichtung einer Stabsstelle bei der Senatskanzlei, die mit 
interdisziplinären Befugnissen ausgestattet ist, und Zugriff auf die verschiedenen 
Senatsressorts hat. Hier sollen die Anliegen von Investoren, Bürger*innen und der Politik 
zusammenlaufen und kompetent, zügig und zielorientiert koordiniert und bearbeitet werden. 

Zudem soll sie für die Öffentlichkeitsarbeit zuständig sein.  
 

Dieser Beschluss wurde einstimmig gefasst. 

 

Stadtentwicklungsausschuss des Beirats Mitte 

Dezember 2018 

 


